

令和元年9月18日
茨城県農産物販売推進東京本部
(東京渉外局県産品販売促進チーム)

八千代町、JA常総ひかりが「あくと梨（豊水）」のトップセールスを大田市場で開催

9月2日(月)、大田市場において、八千代町、JA常総ひかりが「あくと梨（豊水）」のトップセールスを行いました。産地からは、谷中町長、照内代表理事専務をはじめとする関係者の方々が来場し、あくと梨をPRしました。

谷中町長からは「八千代町のあくと梨の中でも一番おいしい豊水のPRにやってきた。豊水は大きく、軟らかく、甘く、酸味もあり赤梨の王様と思っている。ぜひよろしくお願ひしたい。」と挨拶がありました。

また、照内専務からも「JA常総ひかりの数ある品目の中で今回はあくと梨のPRにやってきた。7月の低温でみつ症が心配されたが、技術と天候でカバーし玉伸びも良い。糖度と酸味がマッチングした味わいを楽しんでほしい。」と挨拶がありました。

果汁たっぷりで程よい酸味が特徴の豊水梨をどうぞご賞味ください。



八千代町、JA常総ひかりの皆さん



たっぷり用意された試食のあくと梨（豊水）



どんどん試食を配布します



町長、専務からご挨拶